

イタリアは何を求め てゐるか

ヴィルジニオ・ガイダ

正義を汚すもの
だが、ヴエルサイユ体制を見つける。しかし一九一九年の世界の幸福を一身に背負つたと廣言する國際聯盟條約であつた、この新しい制度は協調的な世界主義を信奉しながら、あらゆる國家の利益を英佛の平和政策に貢献せしめた。即ちイギリスおよびフランスの一大強國の特權に役立つにすぎないものが、一般ヨーロッパ諸國や世界の利益を増進するといふ外交によつて假裝されたのである。こゝにおいて偉大なデモクラシーの典型的な傾向は、その自然性を看破したのであるが、帝國主義的政策を博愛的理想的な思想である。

サンタ・マリア 独立病院療養の實際と所感

(五)

◇現地報告◇
院療養の實際と所感

H 生

又幸ひに病瘡されるときは肉體の恢復とともに精神もまたのものでないことは明らかである。

人生において畢竟苦しい災難であつたといふ事のみ終るほかないであらう。病人を最後の目的とする限り、その目的を達するまでの療養生甲斐はないことになる。病人自身もなべ、肉體の恢復自らが單なる手段であつて眞の目的である。

又幸ひに病瘡されるときは肉體の恢復とともに精神もまたのものでないことは明らかである。病人を最後の目的とする限り、その目的を達するまでの療養生活は單なる手段であつて眞の目的である。病人自身が自分自身を社會の落伍者廢棄とする氣持をもまたこゝから生れる。かくては病生活も晦い憂鬱なもので済刺たる希望、光りは永久に見失はれるであらう。病人をかゝる氣持から解放して光明と希望の世界に甦らしめるものは新しき精神生活の目覺である。

健康人との比較となり、病人は生きる生活である。こゝに病床生活は手數でなく、それ身體一つの目的となり、病人は病人となり切つて、病人の生활を楽しむことができると言ふ。

實際的看護の秘訣

(六)

家庭に於ける

海軍看護特務大尉
築田多吉

（養生の手當）

師に診てもらふことです。

（医師の手當）

（看護の手當）

（看護の手當

争 妹いぞ！野球熱

日亞花卉産業組合主催野球大會の準備成る

日青主催の野球大會以來拍車をかけられた感がある愛球家の野球熱は在亞青年層の運動として近時素晴しく普及し、またが、中でも運動競技には猛者揃ひ、粒選とまでいはれる日亞花卉産業組合の若人達の野球熱は一段と物凄く、池田支配人の音頭取りで本機の花作りは第二、筋肉労働は運動による鍛錬が第一と日曜の午後には野球の七ツ道具を肩に、球場に革駄夫といふ超業者の軟式野球大會を催すことでになり、第一回の試合はすでに數回となく試合を行つて来たが、この熱におされ今度は同組合主催で第一回の花卉球場において行はれたが、なほ今後の組合せおよびその陣容規定については同事務所から左の如く発表された。

▲参考チームホセセ・ベース組合、エスコバル組合、カルデラ組合、サンミゲル組合

▲試合規則・野球規定による

▲各主將及選手名ノルテ

▲スード組合

▲カピタル組合

▲エスコバル組合

▲オエスチ組合

▲古川、村岡、熊谷、青木、沖田

▲沖田（悟）、篠原、渡邊田川

▲山口、藤井、猪狩、佐々木

▲オエスチ組合

▲中曾根、鈴木、加藤、山田兄

▲弟、石井、角田、山本兄弟

▲サンミゲル組合

▲吉宮、小池、中西、森（七）

▲大澤、岩淵、宇井、清水

▲吉宮、小池、中西、森（七